

## VILLA GRIMALDI

Vine como una canción impulsado por el viento, y lo ocurrida en un momento, fue un acontecer funesto.

En lo íntimo del corazón humano existe la maldad, y tal como los latidos de ese corazón, hay algo de bondad, en los espíritus nobles, altruistas, desinteresados.

Así fue aquella generación de jóvenes idealistas, que vio frustrada la opción de vivir de mejor manera; en libertad, cantando, amando, estudiando, trabajando. Diferentes líderes derechistas, con verba sibilina, fueron ensuciando aquel hermoso sueño de los trabajadores Chilenos.

Ampliando el espectro con la derecha capitalista, el Pentágono, los camioneros, y los periodistas pagados por aquellos.

Hasta que una madrugada casi primaveral, troncharon las esperanzas cifradas en el hombre llamado SALVADOR ALLENDE.

Pasaron treinta y un años y volví a la tristemente célebre VILLA GRIMALDI. Aquí no sólo pase angustia, incertidumbre, desesperanza, hambre y torturas; físicas y psicológicas, perdí doce kilos de peso, mi empleo y mi utopía. Todos los prisioneros políticos fueron torturados, electrificados en la "parrilla", sometidos a padecimientos irresistibles; el propósito de los psicópatas de la DINA era la delación. Inventando barretines haciéndonos firmar declaraciones apócrifas, deteniendo a nuestros familiares, chantajeando haber planeado un supuesto plan ZETA. El cual nunca existió. Ser comunista, Socialista, Marxista, Leninista, subversivos al régimen dictatorial; como si pensar diferente fuera pecado.

En el paroxismo de la resistencia humana, los fallecidos electrificados en las partes más sensibles del cuerpo, fueron ensacados en arpillera y con rieles de ferrocarril y alambrado; tirados al Mar frente a la costa de Quintero y de Bucalemu, como una vez me lo confesó un pariente militar disidente del régimen y dado de baja.

Llega a la triste memoria esos mártires del MIR; hombres trabajadores de la construcción, hermanos, padres, abuelos, niños recién nacidos producto de la violación sexual de las compañeras, aquellas dignas mujeres vejadas con ratones en sus vaginas.

Crefamos en la igualdad de oportunidades, confiábamos en un trabajo digno y justo; habitaciones humanas con árboles y jardines, protección social y una Educación de excelencia.

Días negros de milicos desquiciados tomaron a sangre y fuego el poder.

Incendiaron el palacio de Gobierno con aviones de la FACH. Usaron el miedo, el asesinato, la mentira para sostenerse por 17 años; y aquellos que los apoyaron hoy no reconocen su error. La soberbia sigue imperando en este mundo capitalista.

Le negaron la sal y el agua al Presidente Salvador Allende, el cual, días antes del malevo golpe, daría un mensaje al país desde la Universidad Técnica del Estado, llamando a un plebiscito para decidir su continuidad democráticamente.

Los milicos, Aviaticos, Marinos y Carabineros, sabiendo éste, se adelantaron al mensaje; dándole la histórica puñalada por la espalda.

¿ Tú también Augusto ?

La CIA Norteamericana, Kissinger, la I.T.T. Los empresarios, médicos fascistas, Colegio de Abogados, Urrutia Manzano ( Presidente de la Corte Suprema), FACHO. Políticos corruptos, y las Cácerolas cometieron traición a la Constitución y a las Leyes. La corte Suprema ( todos derechistas), de acuerdo con la matanza; "limpieza de Upelientos", decían.

Los amigos personales del Presidente SALVADOR ALLENDE, a cargo de su custodia; (GAP), la mayoría de ellos muertos en defensa legítima de la Constitución Política del Estado.

Los marinos comandados por "PEPE BOTELIA", un borrachín que solía hablar puras sandeces los días martes por TV, se autoproclamó Almirante en Jefe de la Armada, destituyendo al verdadero Almirante MONTERO.

El rastreador General de Carabineros ( según Allende), y el inculto con voz de títere y recientemente fallecido y el cara de Palo de la FACH, dieron Alta Traición a la Patria.

Abyectos escritores ( que se reunían en lo CURRO con Towley y la Callejas), políticos infieles y oportunistas, Ingenieros comerciales y los Cabrones que todos conocemos y son dueños del capital de Chile, convencieron, formaron y apoyaron a la indecente "Junta de Gobierno"; estos cuatro pelagatos cerraron el Congreso, se autoproclamaron Poder Legislativo; Hacían y deshacían a su regalado gusto y entregaron a vil precio las mejores empresas a sus mismos financistas y partidarios.

Tiempo después, se supo de los manejos delictivos del que se creía Capitán General. El cobarde que nunca reconoció su culpa y que hipócritamente comulgaba diariamente con el cura Hasbún.

128 cuentas en dólares se han descubierto en Bancos Extranjeros, pero hasta el día antes de su muerte gozó de muy buen estatus en autos Mercedes Benz blindados.

Volví a Villa Grimaldi y me impresionó el Memorial de amigos desaparecidos y asesinados en el año 1975. Observe los Abedulas, sentí que sus ramas y sus hojas me saludaban. Al pasar, acaricié con mis manos el gran BOABAD y pensé en el Principito. Y en ese Altar de los combatientes sin armas; tuve la percepción que sus espíritus aún piden verdadera Justicia.

VILLA GRIMALDI

Leí las letras de Neruda y no encontré el sentido, pues él no estuvo allí, sino en París y después en Isla Negra.

Al volver a la Villa Grimaldi, no pude dejar de emocionarme hasta las lágrimas por todos los mártires y heroicas mujeres que aquí, y en otros centros de tortura de la fatídica DINA, murieron ASESINADOS por su fidelidad a la Constitución y a las Leyes.

Vine como una canción de amor impulsado por el viento y presente que el Presidente SALVADOR ALLENDE está aquí en este momento.

*Pancho Cortés Plazaola*

Pancho Cortés Plazaola

Enero 2007